

# L'artisan s'installe dans l'école

**Après un peu plus d'un an de travaux, l'ancienne école du bourg d'Auzers est devenue la maison d'artisan d'art.**

**L**a réception des travaux a eu lieu mardi 30 septembre, autant du passage au XXI<sup>e</sup> siècle cette belle bâtisse construite cent quarante ans plus tôt. Les plans de ce projet ont été conçus par Jean Claude Barthélémy qui a conduit le début de chantier jusqu'à ce qu'il prenne sa retraite avant l'achèvement des travaux.

La transition d'architecte a eu lieu avec l'atelier d'architecture Kolam, c'est Caroline Girard qui a pris le relais du suivi de chantier. C'est en présence de cette dernière, que le maire Jean-Michel Vignal et les sept artisans qui sont intervenus sur le chantier, ont procédé à la signature du document de réception des travaux.

**« A maire vaillant, rien d'impossible ! »**

La transformation de ce grand bâtiment à trois niveaux comporte au premier étage une salle socioculturelle, au deuxième un atelier et une salle d'exposition à destination de l'artisan d'art, puis un troisième niveau dédié au logement de la famille de celui-ci. Remise au standard le plus récent, l'ancienne école n'a toutefois pas perdu son cachet.



**VISITE DE CHANTIER.** Le maire, l'architecte, les artisans et Julie Daô Van Ô et son mari.

Entre autres raffinements, les concepteurs du projet ont eu à cœur de préserver les quelques éléments décoratifs intérieurs si caractéristiques des habitations de Haute-Auvergne.

Pendant que cette demeure faisait peau neuve, la municipalité s'est mise en quête de la perle rare qui trouverait naturellement sa place dans ce bel écrin. Jean-Michel Vignal et les conseillers ont trouvé l'hôte idéal de cette maison en la personne de Julie Daô Van Ô qui réalise des émaux sur pierre de lave.

Qu'il s'agisse de décorations, bijoux, souvenirs, petit mobilier, de signalétique ou même de funéraire, Julie Daô Van Ô pare la pierre de Volvic d'une très élégante et inaltérable couche émaillée qui défie les siècles. La finesse des dessins qu'elle crée sur ce support à l'épreuve du temps est préservée après le ou les passages au four. C'est là toute l'expertise de l'artisan qui ouvre le champ des possibles pour cette technique très prometteuse.

Grâce à la volonté de la municipalité de maintenir dans le

bourg la diversité des activités professionnelles, Auzers accueille donc un artisan diplômé de l'école des métiers de la pierre à Volvic et sa famille. Mais ce n'est pas tout. Séduite par la beauté du village autant que par la chaleur de l'accueil, une famille de restaurateurs s'installera très prochainement au restaurant du bourg.

Comme le dit volontiers Jean-Michel Vignal, « L'action communale n'est pas devenue irréalisable, il faut seulement s'en donner la peine. En quelque sorte : à maire vaillant, rien d'impossible ! » ■